



FIRMAN CONVENIO CDMX Y PJF P11

#FIRMANCONVENIOHISTÓRICO

ACERCAN DEFENSORÍA

CON EL PROGRAMA POR UNA JUSTICIA CERCANA A LA GENTE, VA APOYO PARA PRESOS SIN RECURSOS

POR DIANA MARTÍNEZ Y
CINTHYA STETTIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los defensores públicos federales podrán intervenir en casos del fuero común. Este lunes, autoridades del Poder Judicial de la Federación y de la Ciudad de México firmaron un convenio para que los integrantes del Instituto Federal de Defensoría Pública (IFDP) den asesoría jurídica a nivel local.

El ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, aseguró que en México aún se tiene una justicia elitista que privilegia a los que tienen recursos o contactos políticos frente a los que nada tienen.

“Seguimos teniendo un país donde las prisiones, las personas, incluso antes de ser consideradas declaradas

como culpables, viven situaciones inimaginables de violación reiterada de sus derechos humanos”, enfatizó.

Detalló que luego de la reforma judicial de 2021, el IFDP tiene rango constitucional y hay delegaciones en todo el país.

“Queremos ir más allá y colaborar con las autoridades de las entidades federativas para poder auxiliar a este tipo de personas que no tienen quién les dé la mano, y hacer un equipo y hacer una alianza porque todas las autoridades somos parte del Estado mexicano, para poder llegar y dar un poco de justicia a ese sector”, señaló.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, calificó de histórico este convenio, toda vez que las personas vulnerables van a tener acceso a la defensoría pública federal.

“Aceptamos y requerimos el apoyo de la defensoría pública de la federación, y que mejor que a través de la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, dijo.

El presidente del máximo tribunal del país aseguró que en el momento que se vive, las autoridades deben coordinarse y colaborar para ayudar a los que menos tienen y hacer una justicia real que llegue a todas

las personas.

“No me queda duda de que esta alianza que estamos haciendo con el gobierno de la Ciudad de México, rendirá frutos y no se quedará simplemente en la firma de un convenio protocolario.

“En breve podremos dar resultados tangibles con números de las personas, en la Ciudad de México, a las que la Defensoría Pública federal está ayudando para

darles una defensa de calidad y que, cada vez menos, hasta que esto ya no ocurra, haya personas inocentes que estén en una prisión simplemente porque no tuvieron quién las defendiera con calidad”, aseguró. ●



66

PROBLEMA

Creo que
nada
es más
difícil
que una
persona
inocen-
te esté
encarete-
lada".

CLAUDIA
SHEINBAUM
Jefa de
Gobierno

66

SOLUCIÓN

Que-
remos
colaborar
para
poder
auxiliar
a este
tipo de
perso-
nas".

ARTURO
ZALDÍVAR
PDTE. DE
LA SCJN

11

DE MAYO,
REALIZAN
VISITA AL
PENAL DE
SANTA
MARTHA.

663

MUJERES
PRESAS
INVITA-
RON AL
MINISTRO
ZALDÍVAR.

ESTRATEGIA
CONTRA LA
IMPUNIDAD

CONSIDERAN QUE SE
FOCALIZARÁN FALLAS
EN PROCESOS PENALES.

1

La titular de
la Fiscalía
de la CDMX,
Ernestina
Godoy, en
el evento.

2

El presidente
del Tribunal
local, Rafael
Guerra, se unió al
acuerdo.

3

Néstor
Vargas,
consejero
jurídico de la
capital, fue
testigo.





DE PUÑO Y LETRA

• En las instalaciones del máximo tribunal del país se signó el convenio de asistencia legal.

FOTO: GUILLERMO O'GAM

